

# Curling Club Emmental



## Sinn und Zweck

Der Curling Club Emmental ist ein Verein, der 1953 als Curling Club Langnau gegründet und 2016 nach dem Umzug von Langnau nach Zollbrück in Curling Club Emmental umbenannt wurde.

Mit rund 120 Aktivmitgliedern figurieren wir unter den «Top 10» von insgesamt 165 Curling Clubs in der Schweiz!

Wir führen eine Juniorenabteilung mit zurzeit ca. 15 begeisterten Juniorinnen und Junioren. Zusätzlich ca. 30 Passivmitglieder, somit total ca. 165 Clubmitglieder.

Die Aktivmitglieder führen von Oktober bis März mit jeweils 20–25 Teams (mindestens 4 Teammitglieder) eine jährliche Clubmeisterschaft durch. Zusätzlich allwöchentlicher Trainingsbetrieb mit 20–25 Teams und wöchentliches Seniorencurling (Nachmittag) mit 9 Teams.

Der CCE bietet einen Einführungskurs, welcher für jedermann/jedefrau offen ist. Anmeldungen/Auskünfte für Teilnahme Einführungskurs:

<https://www.ccemmental.ch/curlingschule> oder [kurse@cceemmental.ch](mailto:kurse@cceemmental.ch)



## GEGRÜNDET

1953

## PRÄSIDENT

Beat Röthlisberger

## MITGLIEDER

165

## KONTAKT

Renato Schär

078 922 27 09

[sekretariat@cceemmental.ch](mailto:sekretariat@cceemmental.ch)

[www.cceemmental.ch](http://www.cceemmental.ch)